
1学年ゼミテーマ⼀覧（2024年11⽉更新）
学年 ゼミ名 担当教員 ゼミテーマ(3/6まで) 概要(3/6まで)
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1年 真剣ゼミ 安藤 かわさきそだちを⾷べよう

私たちのゼミでは、川崎市南部での市内産農産物「かわさきそだち」の認知度が低いことを課
題として、その解決に向けた様々な活動を⾏っています。具体的には、学校の先⽣⽅への野菜
の配布・アンケート、かわさきC級グルメコンテストへの参加などで、今後も神無祭での野菜の
販売等を⾏っていく予定です。

1年 なべゼミ 渡邊 ⾳楽で川崎を盛り上げよう＆商店街の活性化

1年 ⽩⾦ゼミ 井澤 多くの⼈に川崎市の7区の魅⼒を知ってもらお
う︕

1年 今野ゼミ 今野 路上ライブで⾳楽のまち・かわさきをもっと盛り
上げよう︕

多様なジャンルの⾳楽を広い世代の⽅に伝えるためにはどうしたらよいか︖私たちは路上ライ
ブが有効な⼿段だと考えた。路上ライブは市⺠にどのように思われ、どのように広まっていく
べきなのか︖

1年
先駆者
バチイケトップラン
ナー

中川 ⼦育てを⼿助けする⼿帳製作

1年 みちみちゼミ 柴⼭美 だれもが楽しく使える公園を〜イメージアップを
図ろう︕

私たちは公園のイメージアップを図り、誰もが楽しく使える公園を作ろうと活動している。今
年、私たちはイベントの参加や企画、実際の公園の視察を通し、⽬標・課題の達成に向けた
様々なノウハウを蓄積した。

1年 まちこゼミ 梁川 「かわさき名産品」の知名度向上
「かわさき名産品」をより多くの⼈に知ってもらうため活動しています︕本年度は⽣徒、登録
商品を販売しているお店の⽅、市役所の⽅、それぞれを対象としてアンケートやインタビュー
を⾏い、現状調査に努めました。

1年 そうまうまうまゼミ 相⾺ 川崎の名産 「川崎餃⼦」を有名に

1年 ⻘⽊⾷堂 ⻘⽊ ⼦ども⾷堂について

1年 いとしきゼミ 伊藤 たばこから川崎市の3K(健康・環境・景観)を守る

タバコから川崎市の3K(環境・景観・健康)を守る事をテーマに、現在は吸殻のポイ捨てを減ら
す事を重点⽬標として活動しています。1⽉には株式会社コソドと連携して｢投票型喫煙所｣を1
ヶ⽉間設置し、設置前後で周辺のポイ捨てされた吸殻の量を⽐較する検証を⾏いました。今回
得られた結果を元に、今後は川崎市に投票型喫煙所設置の提案などをする予定です。

1年 まんじゅうゼミ 鈴⽊ アイ(愛)デアと魅⼒をシェア︕⽳場デートスポッ
ト

川崎市の⽳場スポットをデートというテーマで広めることを⽬標に活動した、その⼀環として
インスタグラムを開設し、川崎市を中⼼に活動しているグルメ系インフルエンサーのたくぽん
さんにアドバイスをもらい、インスタグラムの運⽤に⼒を⼊れた

1年 まきまきゼミ ⼋巻 献⾎の認知度を⾼め、実施者を増やす︕

中⾼⽣の献⾎に対する認知度を向上させ献⾎の参加者を増やすことを⽬標に活動した。献⾎に
関するアンケートや、献⾎セミナーを⾏うことで正しい知識の普及に努めた。さらに、献⾎バ
スの誘致をはじめとし、川崎市のプロスポーツチームとのコラボ企画を計画するなど地域と連
携した活動にも取り組んだ。



2学年ゼミテーマ⼀覧（2025年2⽉更新）
学年 ゼミ名 担当教員 ゼミテーマ（2/25まで） 概要（3/5まで）
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2年 プラスチックバス
ターズ ⾕ プラスチックごみの削減とリサイクルの促進 かわさきプラスチック循環プロジェクト(かわプラ)に沿ってプラスチックごみの削減とリサイ

クルの促進を⽬指して活動しています。

2年 リジコミュゼミ 粕⾕ 川崎の個⼈店を宣伝 川崎市内の個⼈店を紹介しているYummeet︕と協⼒し、SNS運⽤を⾏っています。

2年 ⾓⽥ゼミ ⾓⽥ 川崎にしかないお店の認知度向上を通して、川崎
を活性化させよう

川崎にしかないお店の知名度向上を⽬指して、神無祭での販売、12⽉にランチスペース販売を
⾏いました。その後、購⼊者に川崎にしかないお店についての意識調査（もともと知っていた
かどうか、友達・家族との会話の話題にしようと思ったかなど）をし、考察を進めました。

2年 川崎ベジスターズ 古堅 かわさきそだちの知名度＆購⼊率アップ

2年 あらうゼミ 荒井 川崎の⽔をきれいにする
かわさきの⽔をきれいにするために、洗濯と清掃と海の３つを軸にして活動しました。⽔を汚
させず、汚れてもきれいにすることを⽬指すだけでなく、きれいな川崎を伝えてくことを⽬標
にしています。

2年 柏原ゼミ 柏原 外国⼈市⺠も住みやすい街づくり

昨年度に⾏った学校内、市内各施設で実施したアンケート結果や、実際に市内の識字学級のボ
ランティア研修への参加や寺⼦屋⾒学などを踏まえて、国際理解のための市内の⼩学校での寺
⼦屋の企画、⽇本での⽣活に役⽴つツールをまとめたwebサイトの製作、「気軽に話しかけて
ください」という意味を持つマークの制作などを⾏っています。

2年 GREEN HA・E・NO 波江野 グリーンで川崎をクリーンに
昨年に引き続き、川崎市の景観をより良くするため、主に緑化活動に取り組んでいます。今年
度は緑化フェアに参加し、川崎市とともに緑化活動を⾏いました。そして、今後の川崎市が緑
あふれる街になるよう、緑の維持を⽬指して活動しています。

2年 はなまるゼミ 垣内 ⼦どもたちの⽀援をしたい︕
去年の活動から引き続き、⼦どもたちへの⽀援を⽬的に活動しています。今年度は川崎市で
⾏っている地域の寺⼦屋で実践を⾏い、寺⼦屋推進フォーラムに参加しました。⾃分たちの⽬
で⾒て、実際の雰囲気や実情を体感することを⼤切にしています。

2年 Sprk joy ゼミ ⼤窪 誰もが⼼がときめく公園を作りたい︕

2年 らくがっきーゼミ 柴⼭和 川崎の落書き減少へ︕
川崎駅周辺を調査範囲として、落書き問題について取り組んでいるゼミです。
落書きを根本的に無くすことは難しいことですが、落書きに対する意識向上のための取り組み
や、落書きを消しやすい環境づくりに有効なことの分析から状況の改善を⽬指しています。

公園の使⽤率を上げるために、公園でのイベント実施や解決法を提案する活動をしています︕
去年の活動をもとに、⼤師公園のイベントで⾃分たちで提案、実施まで⾏い⼤盛況を収めまし
た︕
今後も稲⽑公園で実施されるイベントに参加し、今より多くの⼈が⼼決めく公園を⽬指して今
後も活動していきます。

かわさきそだちを広めるべく、⼦ども⾷堂で⼦どもたちと⼀緒にかわさきそだちのお⼿軽レシ
ピを使って料理をし、⾷事を⾏いました。
さらに、かわさきそだちを味わった後には、野菜の特徴や感想を載せたPOP作りを⼦どもたち
と⼀緒に⾏い、ラゾーナの朝市の⽅にPOPを置いてもらえるように活動を⾏いました。


